

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka peneliti mendapat kesimpulan sebagai berikut:

1. Rangkaian kegiatan selama penyuluhan agama yang dilaksanakan di Majelis Ahbabuzzahro Barabai Kabupaten Hulu sungai Tengah yaitu meliputi: membaca tawasul, pembacaan kitab Syarah Sittin Mas'alah, membaca shalawat kepada Nabi Muhammad SAW., dan di tutup dengan membaca doa penutup majelis. Materi yang diambil dalam kitab Syarah Sittin Mas'alah yaitu membahas fiqh ibadah, sekaligus memberikan nasehat.
2. Strategi penyuluhan agama yang dilakukan adalah strategi *tilawah* dengan Strategi *tazkiyah*. Dan strategi klasik yang sudah banyak dipakai oleh ulama terdahulu seperti di Kalimantan Selatan yaitu KH. M. Zaini Abdul Ghani (Guru Sekumpul, yang menyampaikan materi dengan rinciannya sehingga mudah dipahami oleh siapa saja yang mendengarnya, kadang juga ada diselipkan hal lelucon supaya jamaah tidak terlalu tegang dalam menerima ilmu.

B. Saran

Setelah peneliti menyelesaikan penelitian ini, peneliti memberikan saran antara lain:

1. Kepada pembaca, penelitian ini menunjukkan bahwa kita sebagai umat dari Rasulullah SAW. yakni umat Islam untuk selalu menuntut ilmu, sudah menjadi kewajiban bagi setiap muslim dan muslimah. Selalu meningkatkan semangat *jihad fii sabilillah* yaitu belajar agama Islam. Karena dari belajar agama, kita dapat menghadapi berbagai persoalan kehidupan baik masalah pribadi atau sosial.
2. Kepada perempuan, tetap istiqamah dalam mengiasi diri yaitu menuntut ilmu agama serta mengamalkannya. Karena sebagai perempuan yang menjadi madrasah pertama untuk anak-anaknya nanti, pastinya jika ingin memberikan ilmu kepada anak akan memberikan ilmu yang terbaik. Maka dari itu, perlu belajar dan terus meningkatkan pengetahuan agama Islam supaya apa yang dipelajari dapat direalisasikan dalam kehidupan.
3. Kepada Ustadz Farid Wajdi sebagai pimpinan Majelis Taklim Ahbabuzzahro, agar tetap memberikan semangat dalam menuntut ilmu, memotivasi para perempuan supaya tetap aktif hadir dalam penyuluhan agama di Majelis Taklim Ahbabuzzahro, supaya majelis tetap berjalan dan bisa maju serta makin berkembang.